Hommage à Pierre Lespérance

Le professeur retraité Pierre Lespérance, du Département de géologie, est décédé le 20 janvier dernier. Diplômé de l'Université McGill en géologie (B.Sc. 1956 et M.Sc. 1957), il complète sa formation à Ann Arbor (Michigan) où il obtient un Ph.D. en 1961. Le Département de géologie le recrute alors pour prendre en charge et développer le secteur de la stratigraphie et de la paléontologie.

Il s'y emploie avec zèle et compétence en explorant les systèmes Ordovicien, Silurien et Dévonien de l'ère Paléozoïque. Ses travaux l'amènent au Québec, dans la région de l'Ille d'Anticosti et dans la Péninsule Gaspésienne, et aux États-Unis dans les états du Missouri et de l'Illinois. Spécialiste des brachiopodes et des trilobites, il a contribué par son enseignement et ses travaux de recherche à élargir significativement le champ des connaissances dans son domaine. Note: un texte plus élaboré à son sujet paraîtra bientôt dans FORUM.